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(Protokoll des Schriftführers) 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung des TSV Dietfurt am 02.02.03, 14.00 
Uhr im Gasthaus Holdenried 

1.Vorstand Karl-Heinz Schneider konnte insgesamt 43 Mitglieder zur 
Jahreshauptversammlung begrüssen. Nach Gruss an die Ehrenmitglieder und Dank 
an das Gasthaus Holdenried, sowie der Grundstücksnachbarn wurde den im 
abgelaufenen Vereinsjahr verstorbenen Mitgliedern. Anschliessend folgten die 
einzelnen Berichte: 

1. Schriftführer Peter Reissig 

Peter Reissig verlas den Bericht der beiden Jahreshauptversammlungen im Jahr 
2002, welche wegen der Neuwahlen abgehalten werden mussten. 

2. Hauptkassier Dieter Hörauf 

Dieter Hörauf verlas seinen Kassenbericht, aus welchem zu entnehmen war, dass 
das Vereinsjahr 2002 mit einem Kassenüberschuss in Höhe von 1498,33 € 
abgeschlossen wurde. ER bedankte sich am Ende seines Berichtes bei allen, welche 
Kassiertätigkeiten im Verein wahrgenommen hatten. 

Anschliessend folgte der Bericht der Kassenprüfer Richard Zäh und Hermann Knab 
sen., welche Dieter Hörauf wieder eine einwandfreie Kassenführung bescheinigten. 
Auf Antrag der Kassenprüfer wurde Dieter Hörauf von den anwesenden Mitgliedern 
einstimmig die Entlastung erteilt. 

3. Fussballabteilung Walter Auernhammer 

Walter Auernhammer konnte berichten, dass die Rückrunde 2001/2002 und die 
Vorrunde 2002/2003 bedeuten erfolgreicher verliefen als die letzten Jahre, was 
sicherlich nicht zuletzt dem engagiertem Einsatz von Trainer Willi Wolf zu verdankten 
ist. Anschliessend gab er noch die einzelnen Ergebnisse bezüglich der gewonnene 
und verlorenen, sowie unentschieden beendeten Spiele, sowie die Spieler mit den 
meisten Tortreffern bekannt und bedankte sich schliesslich noch bei allen Aktiven in 
dieser Sparte für ihre Tätigkeit. 

4. Jugendabteilung Peter Wagner 

Peter Wagner wusste zu berichten, dass die Jugendabteilung im TSV Dietfurt einen 
regelrechten Boom erleben durfte. Insbesondere im Jugendfußball ist ein starker 
Anstieg von Spieler zu verzeichnen, was sicherlich auf die hervorragende Tätigkeit 
der Verantwortlichen in dieser Sparte zurückzuführen ist. Aber auch in der Sparte 
Tennis kann auf einen erfolgreichen Saisonabschluss 
zurückgesehen werden. Lediglich die Tätigkeit in der Jugendturngruppe musste, 



nachdem einige Verantwortliche sich nicht mehr bereiterklärten, weiterhin 
Jugendturnstunden abzuhalten, musste grösstenteils eingestellt werden. 

5. Tennis Uhlig Martin 

Uhlig Martin brachte vor, dass im vergangenen Vereinsjahr in der Saison in der 
Tennisabteilung Neuwahlen notwendig war, nachdem die gesamte Vorstandschaft 
zurückgetreten waren. Er gab die Ergebnisse dieser Neuwahlen bekannt. Weitere 
berichtete er über die Endergebnisse der einzelnen Medenrunden der Damen, 
Herren und Kindermannschaften. Im Jahr 2002 wurde bei den Jugendmannschaften 
in Spielgemeinschaften mit dem TC Weissenburg, TC Pappenheim und dem ESV 
Treuchtlingen gespielt. Schliesslich gab er noch die Ergebnisse und die Meister der 
Vereinsmeisterschaft 2002 bekannt. Mit einem Dank an alle Mitglieder, Betreuer und 
Helfer in dieser Sparte schloss er seinen Bericht. 

 
6. Damengymnastik Ilona Dänzer 

Ilona konnte auch in diesem Jahr auf eine erfolgreiche Arbeit zurückblicken. Als 
kleine Belohnung für ihre hervorragende Tätigkeit konnte sie wieder einige neue 
Mitglieder werben. Sie gab mit grossem Lob bekannt, wer in welchen Sparten in wie 
vielen Trainingseinheiten teilnahm. 

Erstmals im Jahr 2002 wurde kein Tagesausflug dieser Sparte durchgeführt. Ilona 
bedauerte dies und versprach, im kommenden Jahr wieder eine solche 
Veranstaltung zu planen und durchzuführen. 

Für die Gymnastikstunden wurde ein neues Musikgerät angeschafft, welches durch 
die Skiabteilung gesponsert wurde. Ilona bedankte sich auf diesem Weg ganz 
herzlich im Namen der Gruppe. 

Auch im Jahr 2002 konnten wieder auf der Bezirkssportanlage Treuchtlingen 
Sportabzeichen erkämpft werden. So war der Lohn für den Trainingsfleiss die 
Verleihung von 15 deutschen Sportabzeichen. Ilona dankte allen, die in dieser Sparte 
Tätigkeiten verrichteten und hoffte, dass auch in Zukunft diese Sparte einen solch 
grossen Zufluss hat. 

7. Skiabteilung Thomas Lutz 

Thomas Lutz brachte vor, dass im Jahr 2002 eine Skifahrt nach Golling, eine 
Wanderfahrt ins Lammertal und eine weitere Skifahrt im Januar 2003 ins Zillertal 
durchgeführt wurden. Für das Jahr 2003 ist eine weitere Fahrt mit Spiel einer AH-
Mannschaft im Lammertal geplant. Organisiert wird diese Veranstaltung ebenfalls 
durch Thomas Lutz in Zusammenarbeit mit Walter Auernhammer. 

Mit der Fa. Schindler, Pappenheim, wurde für Skiabteilungsmitglieder 
Sonderkonditionen für Skiservice u.a. ausgehandelt. Auch dies könnte ein Anreiz 
sein der Skiabteilung als Mitglied beizutreten. 

 
8. Laufveranstaltungen 



Nachdem sowohl Georg Dänzer, als auch Karl-Heinz Oberhuber, welche für den 
Kirchweihlauf 2002 verantwortlich zeichneten bei einer Laufveranstaltung gebunden 
waren, trug Ilona Dänzer einen kurzen Bericht über diese durchaus erfolgreiche 
Veranstaltung vor. In diesem Jahr haben an dieser, zwischenzeitlich schon 
traditionellen Veranstaltung 132 Starter teilgenommen. Der Lauf führte auch in 
diesem Jahr wieder durch Dietfurt, was allgemein als sehr gelungen bezeichnet 
wurde. 

Im Jahr 2002 wurde erstmals wieder am Landkreislauf teilgenommen. Die 
„Altmühlflitzer Dietfurt" schlugen sich beachtlich und konnten von 32 Mannschaften 
einen 18 Rang erreichen. 

9. Ehrungen 

1. Vorstand Karl-Heinz Schneider konnte noch, bevor zum letzten Punkt Wünsche 
und Anträge gekommen wurde, verschiedene Ehrungen vornehmen. So wurde 5 
Mitgliedern für 25jährige Mitgliedschaft die Ehrennadel des BLSV verliehen. Einige 
der Jubilare waren allerdings trotz schriftlicher Einladung nicht anwesend. 

Schliesslich freute sich Karl-Heinz Schneider noch über eine ganz besondere 
Ehrung. Marianne Reuter wurde mit Stichtag der Jahreshauptversammlung als Dank 
für ihre Tätigkeit für den Verein zum Ehrenmitglied ernannt. Weiter wurde noch 
bekannt gegeben, dass Robert Friedrich anlässlich seines 50. Geburtstages 
ebenfalls zum Ehrenmitglied ernannt wurde. 

Nach einzelnen Diskussionspunkten (Martin Oeder brachte z. B. vor, dass er in der 
neuen Saison nicht mehr für Spielberichte in der Tageszeitung zur Verfügung stehe) 
konnte Karl-Heinz Schneider um 15.30 Uhr die Sitzung beenden. 
Die Berichte der einzelnen Spartenleiter stehen allen Mitgliedern zur freien Einsicht 
zur Verfügung. 

Peter Reißig  

Schriftführer 

   

   

 


